

Presidente venezolano insta a construir una zona económica del ALBA



La Habana, 5 marzo (RHC)- El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, instó hoy a construir una zona económica para favorecer el desarrollo de los países miembros de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio (ALBA-TCP).

Nacimos como una alternativa, pero somos una alianza, y debemos ser una gran unidad para la paz y el crecimiento de la economía de América Latina y el Caribe, proclamó el jefe de Estado en la apertura de la XIV Cumbre del ALBA-TCP, en el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno.

Desde el ALBA hemos construido una nueva de visión integracionista, que debe ser elevada a una escala mayor de unión para una zona común económica de desarrollo, afirmó el mandatario.

Los pueblos del ALBA-TCP, reiteró, deben construir su propio camino económico para el desarrollo integral de los pueblos, porque así podremos tener las bases para una nueva región, una América Latina, con el Caribe, más inclusiva, democrática y pacífica.

Para Maduro, una zona económica común ayudará a fortalecer la independencia, unión e identidad latinoamericana y caribeña, 'en función del bienestar de los pueblos'.

Asimismo, consideró que 'de esa manera se respeta y continúa la impronta del comandante Hugo Chávez, eterno luchador por la justicia'.

Al líder del Socialismo del Siglo XXI no se le puede recordar con llanto, hay que recordarlo en batalla permanente por los derechos y la felicidad de nuestros pueblos, comentó.

Sin lugar a dudas, dijo, el ALBA-TCP es referencia mundial de que se puede erigir otro mundo, porque reúne el liderazgo auténtico de los pueblos de América Latina y El Caribe.

Maduro también expresó que el ALBA-TCP es la gran creación de los líderes Hugo Chávez y Fidel Castro (1926-2016), que lograron unir a la vanguardia revolucionaria de América Latina y El Caribe, como fueron los casos de los presidentes Evo Morales (Bolivia), Rafael Correa (Ecuador) y Daniel Ortega (Nicaragua), entre otros.

Comentó, además, que el ALBA-TCP surgió como alternativa al proyecto neoliberal de Estados Unidos, Área de Libre Comercio de las Américas (ALCA), y no puede faltar nunca a sus principios fundacionales.

Con la presencia de presidentes, primeros ministros e invitados de numerosas naciones, la XIV Cumbre del ALBA-TCP rinde tributo al líder revolucionario Hugo Chávez (1954-2013), en ocasión de cumplirse este domingo el cuarto aniversario de su deceso.

El mandatario venezolano, en su condición de anfitrión del cónclave, es acompañado por los presidentes Raúl Castro (Cuba), Evo Morales (Bolivia) y Daniel Ortega (Nicaragua), más el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, y cancilleres de naciones de América Latina y del Caribe.

Con énfasis en el desarrollo de políticas económicas y sociales inclusivas, el ALBA-TCP es un proyecto de integración que enarbola la cooperación, independencia, emancipación e integración de los países latinoamericanos.

Antigua y Barbuda, Bolivia, Cuba, República Dominicana, Ecuador, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam y Venezuela integran la organización, que cuenta con el concurso de Haití, Siria e Irán en condición de países observadores.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123359-presidente-venezolano-insta-a-construir-una-zona-economica-del-alba>



Radio Habana Cuba